

kampai

# Joel Pulungan Kembali Pimpin Ansor Deli Serdang

Ari - [DELISERDANG.KAMPAI.CO.ID](http://DELISERDANG.KAMPAI.CO.ID)

Jun 2, 2022 - 08:11



*Foto Ketua PW GP Ansor Sumatera Utara (Adlin Tambunan) Didampingi Ketua PC Ansor Deli Serdang (Julyadi Yahya Pulungan S. Sos) Dan dikawal Pasukan Banser Deli Serdang, Sumber Istimewa*

Deli Serdang - Usai terlaksananya konferensi cabang GP Ansor Deli Serdang yang terlaksana di Sanggar Kegiatan Belajar Sibolangit, Selasa (31/5), GP Ansor

Deli Serdang turut melakukan pemilihan pimpinan periode berikutnya.

Sebagai satu-satunya calon, Joel Pulungan S.Sos secara sah telah terpilih kembali untuk memimpin GP Ansor Deli Serdang pada periode selanjutnya, yakni masa khidmat 2022-2027.

Sepak terjang Joel Pulungan di GP Ansor sudah bertahun-tahun lamanya. Dimulai dengan jabatan Sekretaris di tahun 2011, hingga di tahun 2016 mendapat amanat menjadi ketua GP Ansor Deli Serdang. Joel Pulungan bahkan juga tercatat sudah lulus Pelatihan Kader Nasional (PKN).

Di bawah kepemimpinan periode pertamanya, tak terhitung jumlah kegiatan dan bakti yang telah dilaksanakan oleh GP Ansor Deli Serdang. Beberapa diantaranya, pelaksanaan Diklat yang berjalan dengan masif, baik itu PKD (Pelatihan Kepemimpinan Dasar), Diklatsar (Pendidikan dan Latihan Dasar), maupun DTD (Diklat Terpadu Dasar).

Tak tertinggal kegiatan sosial yang juga berjalan dengan baik, diantaranya pelaksanaan kegiatan Go Green di Rumah Perlindungan Sosial (RPS) Kab. Deli Serdang yang merupakan satu-satunya RPS di Sumut, hingga kepemilikan 1 unit mobil Ambulance yang siap untuk digunakan membantu siapa saja yang membutuhkan.

"Kedepannya, target yang harus dicapai adalah GP Ansor Deli Serdang bisa memiliki Sekolah Mengaji setingkat MDA" ujar Joel Pulungan saat ditanya mengenai target kepemimpinannya di periode selanjutnya.

Selain itu, di periode selanjutnya pelaksanaan Pelatihan Kader tingkat pertama tidak lagi di laksanakan oleh PC tapi dilaksanakan oleh PAC tingkat Kecamatan, sehingga PC dapat melaksanakan Pelatihan tingkat lanjutan. Kaderisasi wajib untuk tetap dilaksanakan secara masif karena itu merupakan amanat organisasi dalam merekrut kader. Sebab Ansor tidak menerima anggota organisasi yang tidak lulus kaderisasi tingkat pertama.

Sebelumnya, Ketua Pimpinan Wilayah GP Ansor Sumatera Utara, Adlin Tambunan yang turut membuka konferensi ke 17 tersebut, berpesan kepada seluruh pengurus Ansor tingkat Kabupaten Kota dan seluruh kader agar menjaga kesolidan.

"Siapapun yang akan terpilih menjadi pengurus, itu akan merupakan kader terbaik," tandasnya.

Kepada kepengurusan baru ini, harapan lain juga disampaikan oleh Bupati Deli Serdang Ashari Tambunan yang diwakilkan Asisten pemerintahan dan kesejahteraan rakyat Setdakab Deli Serdang Citra Efendi.

"Ciptakan program kerja yang mendukung visi misi Pemerintah. Sebarkan ajaran agama Islam yang Rahmatan lil alamin dan membawa kedamaian bagi seluruh alam," harapnya.(AIS)